



Superficie	<b>275 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>L0114LC</b>
Prix	<b>13 600 €</b>

Opio

Maison à louer (06650)

Très jolie villa entièrement rénovée cette année, à pied du village de Valbonne, avec climatisation partout. Rez-de-chaussée : Entrée avec séjour, salon/salle à manger et table à manger 12 personnes / billard Chambre (1) bureau et salle de douche Chambre de Maître (2), dressing, salle de bains avec douche italienne et baignoire Cuisine équipée avec 3 caves à vins Buanderie avec lave linge et sèche linge A l'étage : Chambre (3) lit double avec bureau et salle de douche Chambre (4) lit (140cm), WC séparé avec lave main, salle de douche, terrasse Chambre (5) lit (140cm), salle de douche, accès à la ...

*Beautifully renovated stone farmhouse, within walking distance to the village of Valbonne, fully air-conditioned throughout. Ground floor : Entrance with living room/dining room with billiard / dining table for 12 people Bedroom (1) study and shower room Master bedroom (2) dressing room, bathroom with Italian shower and bath 3 wine fridges Fully equipped kitchen Laundry room with washing machine and tumble dryer First floor : Bedroom (3) double bed with desk and shower room Bedroom (4) bed (140cm), separate WC with hand basin, shower room, terrace Bedroom (5) bed (140cm), shower room, access to ...*

## JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

